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Accidenti a quel che leggo sul giornale "Novaraoggi"        del 16 dicembre 2005: a quanto pare l'edilizia a Trecate fa
segnare primati        per la sua attività, e sembra che la zona di maggior sviluppo sia        quella sud; anche
l'amministrazione comunale dice di puntare proprio alla        realizzazione di un nuovo piano regolatore urbanistico nei
prossimi anni.        

Che si muova qualcosa?       

Forse risolvono il problema?       

Non saranno così disinformati sul problema Unibios da rendere          infelici nuovi acquirenti di case rendendo edificabili
altre aree vicino          alla ditta Unibios? (zona sud)       

Poveretti! Mi immagino gente piena di sogni, di debiti per il loro sogno          (la casa), magari una famiglia con speranze
di felicità e serenità          e poi, dopo la catena della caparra, l'illusione che tutto è solo          un caso, un momento
passeggero (capita raramente la puzza, tra un paio          di anni chiude) e così dopo una settimana nella nuova casa
prende          il sopravvento lo sconforto e l'incredulità di come si possa permettere          tutto ciò; e l'entusiasmo rimane un
ricordo dei giorni del trasloco.       

Che tristezza, che squallore.       

Qualcuno dovrebbe avvisarli: non comprate le case qui!        

Enrico Platti

Aria di Unibios
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